

Correos.—SALIDAS.

Para Palma los miércoles á las 6 de la tarde el vapor «Mahonés.»
 Para Barcelona con escala en Alcedia todos los domingos á las 8 de la mañana el vapor «Menorca.»
 Para Ciudadela diariamente á las 2 de la tarde el coche-correo.

EL BIEN PUBLICO.**Correos.—ENTRADAS.**

De Palma los martes por la mañana el vapor «Mahonés.»
 De Barcelona y Alcedia los jueves por la tarde el vapor «Menorca.»
 De Ciudadela diariamente á las 11 de la mañana el coche-correo.

Redaccion y Administracion, Calle del Bastion núm. 39.

Precio de suscripcion, 6 reales vn. al mes en toda la Isla.

Correo de hoy.**GUERRA DE ORIENTE.****EL PASO DEL DANUBIO.**

El telégrafo ha anunciado como inminente la tentativa de los rusos para pasar definitivamente el Danubio y nos parece oportuno dar una idea de la situacion y de las operaciones de los ejércitos beligerantes en aquella region, desde el 15 de mayo al 1.º de junio, segun la espone el «Journal des Debats».

El ejército ruso continúa su movimiento á lo largo del rio, y el desarrollo de sus fuerzas deja ver de un modo evidente que el centro de gravedad de las operaciones de guerra se hallará en el alto Danubio, y que todos los movimientos que se efectúan del lado de su embocadura no son mas que demostraciones hechas con objeto de llamar hácia allí la atencion de los turcos.

Confirman esta opinion los preparativos para el establecimiento de un campamento próximo á Widdin, donde iban á concentrarse dos divisiones de infantería, 3,200 caballos, un batallon de ingenieros y la artillería necesaria para esas tropas. Estas fuerzas no están destinadas á defender á Bucharest, porque hay ya reunidas grandes masas de tropa en Giurgevo. Mas acá de esta ciudad acampar bajo tiendas 26,000 hombres de infantería, 12 sotnias de cosacos y dos regimientos de caballería, con 36 piezas de artillería.

De estas medidas parece inferirse que los rusos hayan puesto su mira en Simniza. El cuerpo de ejército que manda el teniente general Simmermann ha recibido orden de dirigirse á marchas forzadas á Turu-Magarelle. Entre Giurgevo y Ziminiza y Turu-Magarelle habia estacionados en estos últimos dias 70,000 hombres.

Los rusos han continuado aglomerando el mayor número posible de tropas en Rumanía para intentar en momento dado el paso á viva fuerza del Danubio por varios puntos á la vez y arrojar así grandes masas en la Bulgaria.

Para oponerse á dicha operacion, las fuerzas de que consta el ejército turco del Danubio se hallan repartidas de la manera siguiente:

Generalísimo de los ejércitos de Europa, Abdul-Kerim bajá; gefe de estado mayor, Azvi-bajá; cuartel general en Rutschuk.

Comandante del ejército del Danubio, el mutchin Ahmet-Eyub-bajá.

En Widdin, comandante general, Osman bajá, el cual tiene á sus órdenes á los tenientes generales Talin y Adil, á los generales de brigada Karasah, Assif, Halil, Kirim, Ahmet y Hassan.

En esta plaza, punto principal de concentracion de las fuerzas turcas en el cuadrilátero del Danubio, se hallan 80 batallones, 16 escuadrones y 174 piezas de campaña.

En Silistria, á las órdenes del teniente general Schoemi, y de los gefes de brigada Osman, Havan y Hussein, se hallan 20 batallones, 8 escuadrones y 32 piezas de campaña.

En Nicópolis, el teniente general Feirullah manda cinco batallones.

En Rutschuk, Nedsid bajá y los gefes de brigada Delavor y Gabil, tienen bajo sus órdenes 15 batallones, tres escuadrones y 24 piezas de campaña.

Schumla está mandada por los tenientes generales Fazy y Achmet, los brigadieres Rismat, Selim, Sabrin, Hussain y Reschid, con 30 batallones, cinco escuadrones y 42 piezas de campaña.

En la Dobrutscha, (en Matchin, Hirsova, Rasova, Katstcha, Cultana, Babadag, Tehernavoda) el general Ali tiene á sus órdenes 14 batallones y seis piezas de campaña.

El general circasiano Hassan manda en Soffia. como esta plaza es depósito de guerra, las tropas solo están allí de paso, y es difícil evaluar su guarnicion.

Samboli y Varna estan ocupados por ocho batallones, Blum-bajá manda 23 batallones, 8 escuadrones y 36 piezas de campaña.

El ejército turco del Danubio se compone de 227 batallones, 44 escuadrones, 338 piezas de campaña, mas unas cuantas baterías de ametralladoras, las tropas que guardan los desfiladeros de los Balkanes y las irregulares.

Por lo que se desprende de la anterior disposicion de las tropas, la parte principal del ejército turco se halla actualmente concentrada en el cuadrilátero de las plazas fuertes.

LA CAMPAÑA EN EL MONTENEGRO.

En el Montenegro han principiado de nuevo las hostilidades. Un telegrama de Soliman bajá, dirigido con fecha del 4 á su gobierno, anuncia que sus tropas, saliendo de Gatschko, se apoderaron de varias posiciones ocupadas por los montenegrinos, y especialmente de importantes fortificaciones alrededor de Kristache, despues de un reñido combate; los montenegrinos, en número de 6.000, fueron derrotados, sufriendo pérdidas considerables.

Ali-Saib-bajá, comandante en Scufari, anuncia haberse apoderado igualmente de varias posiciones montenegrinas.

Kristache se halla al Norte á algunas leguas de Niksich y un poco antes de Gasthchko.

Mientras esto pasaba en el Norte del Montenegro, en el Sud, segun dicen de Cottinje, se empeñó un sangriento combate el 5 en Maját, cerca de Spuz, en la frontera misma. Los turcos, añaden estas noticias, fueron rechazados hasta Kúkossenjok con pérdida de 5 000 hombres. Las de los montenegrinos no eran aun conocidas y continuaba la refriega.

Madrid 8 de junio.

Al decir de los ministros, en el Consejo que han celebrado hoy bajo la presidencia de S. M. se han ocupado solo de asuntos ordinarios y de expedientes de varios departamentos.

Hay, sin embargo, en opinion de las personas que acostumbra á oírse los sucesos políticos, alguna mar de fondo, algo que puede venir á parar en una modificacion ministerial, ocasionando la salida de algunos consejeros del Rey.

La falta de iniciativa del gobierno en varias de las cuestiones que discuten las Cámaras, es el dato mas importante para estas presunciones. Dicha falta de iniciativa se advierte sobre todo en el ministro de Hacienda, que abandona las principales cuestiones á la comision de presupuestos, sin omitir opinion propia.

Así se comprende que asuntos de tanta trascendencia como el que trató anoche la referida comision al terminar el exámen del presupuesto de ingresos,

sean objeto de derrotas para el presidente de dicha comision, señor Orovio y los directores del ministerio de Hacienda.

Tratábase de la subida de los derechos de introduccion de los carbonos extranjeros que pagan, con arreglo al arancel, 5 por 100 «ad valorem.» El presidente de la comision, señor Orovio, y los directores de Hacienda proponian que en la ley de presupuestos se autorizara al gobierno para que, despues de una informacion detenida, quedase facultado á imponer á los carbonos extranjeros hasta 12 por 100 de derecho de introduccion.

La mayoría de la comision de presupuestos desechó esta proposicion y aprobó otra, en virtud de la cual en dicha ley de presupuestos habrá un artículo elevando el precio de los carbonos á 15 por 100 «ad valorem.»

Los fabricantes catalanes, y en general todas las industrias que producen carbon, resultarán por este medio algo perjudicados, y no es extraño que un asunto que afecta á los intereses de una parte de los propietarios de minas de carbon y de otra de los industriales se debata con calor dentro y fuera de la comision de presupuestos.

El señor Posada Herrera es decididamente la persona encargada de las negociaciones entre el gobierno y los constitucionales, para que estos vuelvan á las Cámaras. Parece que el gobierno no se opone á que haya algunos senadores más del partido constitucional con el carácter de vitalicios, y á que en las segundas elecciones resulten algunos diputados de dicho partido. Pero sea que los constitucionales no quieran soltar prendas hasta que estas promesas estén realizadas, ó que atiendan los consejos que les dan los centralistas, de que no contraigan compromiso alguno con el gobierno, porque su actitud va á hacer que caiga el ministerio, es lo cierto que nada hay resuelto aun en este asunto.—P.

Segun opinion de muchos diputados, el período legislativo actual no terminará hasta el 10 ó el 12 del mes próximo.

Ayer tarde se reunió en el despacho de los ministros del Senado la comision encargada de formular dictámen sobre el proyecto de ley de imprenta, con asistencia del presidente del Consejo.

Parece que ha sufrido alteraciones de importancia el proyecto.

MADRID 9 DE JUNIO.

El periódico «La Patria» ha sido denunciado. Muchos diputados oposicionistas abandonan á Madrid.

El señor Cánovas del Castillo ha conferenciado detenidamente con el rey.

El general Zapatero se halla enfermo.

Parece que los detenidos en Bilbao con pruebas de que intentaban alterar el orden público, son trasladados á las posesiones de España en Africa en el vapor «Vulcano.»

En la Habana se han recibido por el vapor francés noticias de Méjico que alcanzan al 16 de mayo.

El gobierno habia reforzado con cuatro mil hombres la guarnicion de la frontera del Norte para evitar cualquier disturbio.

El general Gimenez habia sido depuesto del cargo de gobernador del estado de Guerrero en satisfaccion de los ultrajes inferidos por aquel al cónsul americano en Acapulco. Un despacho posterior anuncia que en este Estado ha estallado un movimiento revolucionario contra la administracion del general Diaz, de quien se dice que se halla animado de las mejores intenciones para gobernar conforme á la Constitucion y que varias personas, entre ellas los señores Romero y Zamacona, convencidos de esto, han escrito á sus amigos en los Estados-Unidos para que el gobierno americano lo reconozca.

VALENCIA 9 DE JUNIO DE 1877.

Grata para los amantes del orden, que tanto necesita nuestra patria, ha de ser la lectura de la siguiente orden de la plaza, espedita por nuestra digna autoridad militar. Dice así:

«Capitanía general de Valencia.—E. M.—Sección primera E.—Orden general del día 8 de junio de 1877, en Valencia.—Faltos de todo apoyo en la opinion pública los agitadores de oficio, comprenden que nada podrán para el logro de sus descabellados planes, si no consiguen el auxilio material de alguna parte del ejército, y al efecto dirigen especialmente sus esfuerzos á quebrantar, por toda clase de medios y promesas, los sentimientos de subordinacion y disciplina de los sargentos de los cuerpos de todas armas.

Pero inspirándose esta benemérita clase en el espíritu y pundonor que animan á la clase de oficiales, en la cual sabe que, en su día y por sus propios méritos, está llamada á ingresar dignamente, no solo ha desoído tan groseras sugerencias, sino que, tanto en la guarnicion de Madrid, como recientemente en el regimiento de Córdoba que guarnece la plaza de Cartagena, los sargentos han sido los primeros en descubrir y poner á disposicion de sus gefes á esos redentores políticos, que mintiendo patriotismo y amor á la libertad, no tienen otro objeto que su medro personal, conseguido á costa de las desdichas de la patria.

No han sido solos los sargentos de Córdoba los que han observado este comportamiento, que consigno aquí por haberse hecho ya público en aquella capital. En Valencia y en las demas guarniciones del distrito han dado iguales pruebas de su lealtad, que el interés del servicio me impide todavía divulgar.

La misma conducta digna y levantada, el mismo amor á sus deberes, han patentizado las clases de reemplazo, blanco preferente tambien de los manejos de los agitadores.

Sirva a todos de satisfaccion la que experimento al consignar el digno proceder y buen espíritu de todas las clases militares á mis órdenes.

Avida España de ordenado progreso bajo el cetro de su legítimo rey, confia para alcanzarlo en la inquebrantable fidelidad del ejército, que ha de conservar el bien instimable de la paz, á tanta costa alcanzada.

Al rey y á la patria responde del ejército de Valencia su capitan general Eulogio Despujol.

Lo que me honro en publicar en la orden de la plaza para conocimiento y satisfaccion de todas las clases de la guarnicion, y con especialidad á las que tan dignamente alude nuestro capitan general.—El general gobernador, Vicente Villalon.»

(«Provincias.»)

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

El «Centro telegráfico universal» ha recibido los siguientes despachos del extranjero:

«Constantinopla 7.—El gobierno otomano acaba

de dirigir á las potencias una protesta sobre la independencia de la Rumanía y contra el auxilio que su ejército presta á Rusia.

Constantinopla 8.—El Parlamento turco ha pedido en la discusion de los presupuestos que está verificándose la reduccion de sueldos de los funcionarios públicos.

Bucharest 8.—El czar fué recibido en el campamento con grande entusiasmo.

En cuanto las tropas pasen el Danubio se dará un manifiesto.

Ignatieff ha llegado al cuartel general de Ploesti.

Londres 8.—Nada hay de cierto hasta ahora en la noticia publicada por el «Standart» sobre la ocupacion de cierta parte del territorio turco por Austria é Inglaterra, de acuerdo con Rusia, despues de conseguida la primera victoria.

Atenas 8.—Han ocurrido algunos desórdenes en la capital y otros pueblos, en que los judios han llevado la peor parte.

París 8.

El tribunal ha fallado la causa de M. Bonnet Duverdiere, presidente del ayuntamiento de París, acusado de injurias al mariscal Mac-Mahon y de Monsieur Chambard. M. Alexandre y M. Boyer, acusados de haber organizado una reunion ilegítima. Varios testigos han declarado que la reunion no era privada sino pública, y que M. Bonnet Duverdiere pronunció palabras ofensivas para el mariscal Mac-Mahon. M. Bonnet Duverdiere ha sido condenado á 15 meses de cárcel y 2,000 francos de multa, M. Chambard y M. Alexandre á 1,000 francos de multa cada uno, y M. Boyer á un mes de cárcel y 500 francos de multa.

Viena 8.—No se sabe nada de la gran conferencia diplomática que dice la prensa tendrá efecto en Bucharest, conseguida la primera victoria por los rusos.

París 8.—El príncipe de Gales ha llegado á Londres.

Los rusos construyen tres campamentos cerca de Batum.

París 8.—Se hacen preparativos para la gran reunion de todas las izquierdas de la Cámara que tendrá lugar en esta el 14, como preparatoria de la que se verificará el 15, vispera de la apertura del Parlamento.

El gobierno griego ha nombrado un representante que marchará á Ploesti con objeto de saludar al czar.

Londres 8.—Hoy se espera al Conde de Schouwaloff.

Continua el bombardeo de Giurgewo.

Es completamente inexacto que Rusia haya pensado en la ocupacion eventual de Constantinopla.

No hay ningun documento diplomático en que se haga constar tal cosa.

Viena 8.—La prensa rusa continúa diciendo unanimemente que no debe tratarse tan pronto de la paz, y que Rusia está en el caso de continuar la guerra hasta que la cuestion otomana tenga una solucion completa.

San Petersburgo 8.—Se fija para el 15 del corriente la visita del conde Andrassy al cuartel general ruso.

Es falso cuanto se ha dicho de que los circasianos avanzan al interior del país.

El comandante en jefe de las tropas rusas del Cáucaso ha salido de Alexandropol para Tiflis.»

Madrid 9.

La seccion del Senado ha tenido hoy escaso interés.

En el Congreso el Sr. Sedó ha apoyado una proposicion encaminada á impedir las ocultaciones de la riqueza, diciendo que la mitad permanecce oculta.

La Cámara ha desechado dicha proposicion por 53 votos contra 25.

Se ha tomado en consideracion otra proposicion presentada por el Sr. Polo, para que se condone á la provincia de Castellon los débitos consumos de 1874-75.

El general Salamanca ha impugnado varias enmiendas al presupuesto del ministerio de la Guerra.

Constantinopla 9.—Los rusos han intentado pasar el Danubio entre Nicópolis y Sisteva, impidiéndolo la artillería turca.

París 9.—Han causado mucha sensacion las disposiciones adoptadas por el gobierno, que sigue en su política represiva.

(«Provincias.»)

París 9.

Constantinopla.—La comision de la Cámara ha aprobado un empréstito forzoso de cinco millones.

(«Diario de Barcelona.»)

Viena 9.

Un numeroso personal administrativo civil acompaña al ejército ruso como si fuere el propósito del gobierno del Czar organizar la administracion moscovita en el país que conquiste.

Los rusos no ocultan que se proponen ocupar la Bulgaria y el Vilayet de Andrinópolis por lo menos durante tres años.

Todo hace creer que tienen la firme intencion de establecerse sólidamente en el territorio comprendido entre el Danubio y los Balcanes.

San Petersburgo 8.—Los rusos ocupan á Olti. Se han establecido dos campamentos bajo los muros de Kars.

Londres 8.—El «Times» de hoy dice que la contestacion del príncipe de Gortschakoff, ministro de Negocios extranjeros de Rusia, da las seguridades positivas de que el gobierno ruso no tiene ninguna intencion de atentar contra el Canal de Suez. Añade: «Aunque el Egipto está teóricamente enclavado en la zona posible de las hostilidades, jamás ha entrado en los planes del Czar atacarlo.

El paso de los Dardanelos ha de ser arreglado por medio de un acuerdo internacional. «Rusia, añade, ni quiere ocupar, ni dejar ocupar por nadie la ciudad de Constantinopla, y repite que tan solo quiere mejorar la suerte de los cristianos.»

Madrid 8.—Se ha celebrado Consejo de ministros bajo la presidencia de S. M. Se ha ocupado de algunos expedientes de los ministerios de Hacienda y Ultramar, del estado de la política, de algunos incidentes del apresamiento del «Octavia» y de otros asuntos pendientes.

Constantinopla 6.—Los representantes de las potencias influyen oficiosamente para que sea separado el gran visir. No hay acuerdo sobre la persona que deba reemplazarlo.

Han empezado los trabajos de fortificacion de algunas ciudades inmediatas al mar de Mármara.

Viena 6.—Se hacen muchos arrestos en Crimea. Algunos individuos son deportados á Siberia ó á otras provincias del Norte.

Las inundaciones han causado grandes daños en el Mediodía de Hungría.

Se ha reforzado la escuadra austriaca.

Bucharest 6.—Se cree que el czar pasará algunos días en Kischeneff, recorriendo despues el Bajo Danubio.

San Petersburgo 6.—En el arsenal de Cronstadt se ha construido una fabrica de torpedos en la que se trabaja muy activamente dia y noche.

Atenas 6.—El ministerio encuentra muchas dificultades y pronto debe presentar su dimision. No tiene mayoría en la Cámara. Crece la agitacion,

Espérase un ministerio de conciliación.

París 7.—Se atribuye importancia á la presencia en Londres del príncipe Hohenlohe, suponiéndole agente de Bismark á propósito de la cuestión de Oriente.

En Moscow se ha descubierto una imprenta clandestina al servicio de una sociedad secreta.

Erzeroum 7.—Mouktar-pachá se instalará en Kupriki para defender los caminos de Kars, Erzeroum y Bayacid.

París 7.—Moukar-pachá espera solo los refuerzos que deben unírsele de Van, para presentar una batalla decisiva.

Londres 7.—Lord Derby ha recibido una nota del príncipe de Gortschakoff declarando que no le conviene á Rusia el engrandecimiento territorial en Europa.

Bucharest 7.—El príncipe Carlos marcha hoy al cuartel general de Ploesti con objeto de saludar al czar.

Se hacen preparativos para la recepción del emperador de Rusia, que devolverá su visita al príncipe el día 11.

Viena 7.—El conde Andrassy visitará al czar en el cuartel general.

Londres 7.—Preocupan al gobierno las peticiones de territorio que en su día hará Rusia en el Asia.

París 7.—En este mes irá á San Petersburgo el ex-presidente de los Estados-Unidos, general Grant.

Se nota alguna agitación en las tribus de Argelia, Túnz y Fez.»

Crónica Local.

El domingo pasado la nueva parroquia de San Francisco celebró la festividad del Corpus Christi con gran pompa. El espacioso templo estaba decorado con elegancia, presidiendo un esquisito gusto en la elección de los adornos. El altar mayor presentaba sobre todo un golpe de vista sorprendente, por la profusión de luces y por su bien acertada distribución.

Por la mañana se celebraron los oficios divinos, cantándose la misa del célebre maestro Mercadante ejecutada á toda orquesta y armonium. El joven presbítero don Damian Andreu estuvo encargado de su dirección, la que nada dejó que desear, por la inteligencia y gusto que supo imprimir á dicha obra. Contribuyó mucho al buen desempeño de dicha misa, las bien afinadas y agradables voces de los señores Mir, Palliser, Mas y la del muchacho Pons. Ofició el señor don Ildefonso Hernandez Cura-Párroco de dicha iglesia, ocupando la cátedra del Espíritu Santo el señor Canónigo Magistral y Secretario de Cámara de S. S. Ilma doctor don Lorenzo Pons.

Por la tarde se cantaron solemnes vísperas, y terminadas, tuvo lugar la procesion que recorrió las calles anticipadamente anunciadas, tomando parte una numerosa concurrencia compuesta de personas de todas clases de la sociedad: veíanse tambien comisiones de las Asociaciones y escuelas católicas, con pendones y velas. A la cruz parroquial seguían los monaguillos y demas personal de las parroquias de Santa María, Cármen y de Nuestra Señora del Rosario de Villa-Carlos con sus respectivos párrocos señores don Juan Pons, don Antonio Orfila y don Francisco de Asis Arbona y varios señores eclesiásticos. Las varas del pálio eran sostenidas por ocho personas del distrito parroquial, llevando la rica custodia el señor Hernandez párroco. Los individuos de la guardia civil contribuyeron con su presencia á dar lucidez al acto, dando la guardia de honor á S. D. M.

Cerraba tan concurrida procesion una compañía del Batallon de Hellin con su correspondiente banda de cornetas y música que durante la carrera tocó escogidas piezas.

Afluyó un gentío inmenso á la carrera que debia seguir la procesion, siendo muy grande la satisfacción que experimentaron los vecinos de la demarcación parroquial de San Francisco, pues en muchas de sus calles no habia pasado nunca procesion alguna: por esta circunstancia se esmeraron en engalanar vistosamente sus ventanas. A fuer de imparciales debemos consignar y lo hacemos con gusto, que durante su curso tuvimos ocasiones de oír de lábios del vecindario, justos elógios tributados al señor Cura-Párroco por el obsequio que les dispensó, obsequio que le tendrán por muy reconocido, encargándonos dichos vecinos lo hiciéramos constar así en las columnas de este periódico.

Cerca de las ocho se retiró dicha procesion. Al querer penetrar en la parroquia nos fué imposible, pues la espaciosa nave no pudo contener la muchísima gente que por todas las puertas del edificio afluia para ver la conclusion de esta festividad. Al llegar la Custodia al dintel de la iglesia, se entonó el Te-Deum cantado por la Comunidad, siguió el *Tantum ergo* y *Genitori* á voces y acompañado por la orquesta, dándose fin á tan solemne como religioso acto por primera vez celebrado en dicha parroquia, con la bendición y reserva.

No terminaremos esta revista, sin hacer particular mencion de un tabernáculo que precedía á la Custodia y era llevado á mano por cuatro muchachos de unos doce años de edad, figurando cuatro ángeles, que vestían ricos y vistosos trages, distinguiéndose cada uno de ellos por un color diferente. En este templete se veía, el cáliz, el racimo, las hojas de la vid y otros atributos de la Divina Eucaristía. Este objeto sagrado ha llamado dignamente la atención del público, pues es una novedad introducida en esta isla y una verdadera obra de arte. El autor y director de esta bella obra, es el Presbítero y vicario de dicha parroquia don José Landino y no podemos ménos de adherirnos á los sentidos plácemes que se le han dirigido por su brillante idea y feliz acierto en llevarla á cabo, enriqueciendo la procesion del Corpus con una obra de arte tan propia y tan digna de la festividad que conmemora la Iglesia en semejante día.

Nos cabe la satisfacción de consignar, que en todos los actos referidos, no hubo el menor incidente ni desacato que pudiera ser objeto de reprensión ó desorden, demostrando con ello el pueblo mahonés, una vez más, su proverbial cultura.

Los pasajeros llegados en el vapor correo «Mahonés» á las cinco y media de esta mañana, procedente de Palma, han sido los siguientes:

D. Fernando Ehnrenterg.—Juan Ripoll.—Hernán Hirschfelat.—Pablo Ferrer.—Pedro Fuster y Segura.—Jacinto Argelaguet.—Antonio Moll.—Pedro Fuster y Venerá.—Total, 8 pasajeros.

Segun aviso de la Administracion económica de las Baleares ayer se abrió el pago de una mensualidad al clero de esta provincia y otra á las clases pasivas correspondiente al mes de Octubre último.

En el sorteo de la Lotería nacional celebrado el día 6 de este mes, ha salido premiado con 1500 pesetas el billete n.º 6801 espendido en esta ciudad. El viérnes próximo debe cerrarse la espendición de los billetes del siguiente sorteo, que tendrá lugar el 16 del actual.

Por el anuncio que en el lugar correspondiente insertamos, la Administracion Depositaria de Menorca ha sido facultada para admitir las redenciones de los mozos del presente reemplazo.

Con motivo del fallecimiento del Sr. Moncada ha sido nombrado para representar esta isla en la comision permanente de la diputacion provincial el diputado por Alayor D. Francisco Mercadal y Pons.

CORRESPONDENCIAS PARTICULARES DEL «BIEN PUBLICO.»

Sr. Director de «El Bien Público.»

Barcelona 8 de Junio de 1877.

Muy señor mio: Las noticias que desde mi anterior correspondencia se han recibido en esta capital de la vecina República, revisten tal carácter de gravedad que es opinion general aquí la proximidad de inminentes conflictos. En idénticos términos se expresan estos días los periódicos mas caracterizados de las principales ciudades de Francia, que preven días de amargura para su pátria, si las cosas siguen por el camino que abrió fatalmente el acto político del 16 de Mayo. Quiera Dios que los sucesos que tanto se temen no sobrevengan nunca!

No son mas tranquilizadoras, que digamos, las noticias llegadas ayer y hoy de Oriente. Las fiebres de carácter contagioso diezman las filas del ejército ruso: el hambre asola los antes fértiles campos del bajo Danubio y de Romelia, y las quiebras siguen en marcha ascendente en Constantinopla, Salónica y Vama. Todo hace presagiar que la actual lucha va á tener un fin desastroso, y aun que la suerte de las armas se muestra hasta ahora favorable á las tropas del Czar, parece que éste empieza á preocuparse en vista de la enfermedad epidémica que se desarrolla y de los armamentos que, sin causa claramente conocida, están efectuando las naciones que baña el Báltico. De todos modos, y preveyendo tal vez lo que va á suceder, la prensa oficiosa de San Petersburgo se hace eco de los rumores de próxima paz que echaron á volar estos días algunos periódicos de Berlin y de Colonia, rumores que es fácil tomen consistencia si los rusos se apoderan de Erzerum, lo que no parece muy difícil actualmente.

Siguen aquí los negocios algo paralizados, de cuyo estado se resiente tambien la industria, como es natural. Los cereales han sufrido una pequeña baja en sus precios, bien que las clases superiores no han experimentado alteracion sensible, ni es de esperar la esperimenten, por ahora, pues escasean y son muy solicitadas.

Dentro de poco tiempo se abrirá en ésta la nueva estacion telegráfica, montada á la altura que exigen las necesidades cada dia crecientes de esta localidad. Sustituiránse desde luego los hilos aéreos por otros subterráneos, y se introducirán en el servicio otras mejoras no menos importantes, reemplazándose los receptores Morse por los de Hughes en los que como es sabido sale el despacho impreso; aunque no se podrá hacer esto con ese cable, dadas las contra corrientes que origina la excesiva tension que toma la electricidad al circular por el mismo.

Ayer recibió un telegrama la casa consignataria del vapor «María» anunciando que éste habia llegado felizmente á San Juan de Puerto-Rico en 16 días de navegacion. Andar es.

Queda á la carga para dicho punto y la Habana el vapor «Santiago» y hoy abre el registro para los mismos puntos el vapor «Rita» capitán Garteiz, que saldrá del 28 al 30 del mes actual.—F. C. B.



En varios periódicos, órganos del Gobierno, hemos leído los siguientes nombres de militares de cuartel y de reemplazo que han sido obligados á mudar de residencia; el mariscal de campo don Francisco Patiño y Dominguez, destinado de cuartel á Canarias; los coroneles don Calixto Amelletes, destinados á Canarias, y el señor Garcia Cabrera á Melilla; el comandante don Marcelino Calvo, á Ibiza; los capitanes don Pedro Bonill, á Alhucemas; don Jerónimo Alvarez, á Logroño; el teniente don Arturo Vadals á Ibiza; y los alféreces don Antonio Francés, á Gerona, y don Tomás Mole, á Palma, etc.

A Palma llegaron el sábado para la Administración económica veinte y cinco mil duros de Barcelona para atenciones de guerra en esta Provincia.

Por la Dirección general de Rentas estancadas, se ha dispuesto que las letras de cambio y pagarés que se presenten á timbrar en la fábrica nacional del ramo, lleven adheridos el sello-contraseña de la empresa del Timbre que se viene empleando en el papel sellado y de pagos al Estado.

El «Diario de Palma» sabe haber sido aprobado el proyecto de obras de reparación en el parque de Artillería de Mahon.

La Agencia universal de anuncios del señor Escamez, encargada en Madrid de la publicidad de las loterías alemanas, recibió el viernes el siguiente despacho:

«Hamburgo, 8, á la una y treinta y cinco minutos.—Escamez, Tudescos, 35, Madrid.—Hoy sorteo lotería alemana de Brunswick.—Núm. 28.028 ganó en España premio principal, un millon y medio de reales. El 45,598 ganó 750,000 rs. y otros grandes premios.—Steiner.»

Muchas personas á quienes sus ocupaciones retienen todo el dia fuera de casa no pueden cuidarse como debieran cuando se encuentran atacadas de resfriados, bronquitis, catarros ú otras afecciones de los bronquios y de los pulmones.

Actualmente, nada mas fácil que combatir esas dolencias, donde quiera que uno se halle, gracias á las «Cápsulas de Alquitran de Guyot», las cuales reemplazan ventajosamente las tisanas, los jarabes, las pastillas pectorales y todos los otros medicamentos de la misma especie. Para ello basta tomar dos ó tres cápsulas en el momento de las comidas. Como cada frasco contiene 60 cápsulas, este eficaz medicamento no cuesta sino un real diario, próximamente, y evita toda otra medicacion. Para prevenir las numerosas imitaciones, exijase en la etiqueta la firma Guyot impresa en tres colores.

Nadie ignora que el Alquitran es un medicamento precioso en los casos de bronquitis, catarros, tisis, resfriados y en todas las afecciones bronquiales y pulmonares.

Por desgracia, muchos enfermos á quienes este producto seria útil no le emplean, ya sea á causa de su destestable gusto, ya sea por lo fastidiosa que es la operacion de preparar el agua de Alquitran.

Hoy, gracias á la ingeniosa idea de Mr. Guyot, farmacéutico de Paris, todos esos inconvenientes, todas esas repugnancias, mas ó menos justificadas han dejado de existir.

Mr. Guyot ha conseguido encerrar el alquitran en una delgada capa de jelatina y formar con él «cápsulas» redondas del tamaño de una píldora ordinaria. Estas «cápsulas» se toman en el momento de las comidas y se tragan fácilmente sin dejar gusto alguno. Tan luego como llegan al estómago, la envoltura gelatinosa se disuelve y el alquitran se emulsiona y es absorbido con rapidez.

La conservacion de dichas cápsulas es indefinida, de tal manera, que las que quedan de un frasco empezado conservan todo su pureza y eficacia durante años enteros.

Las «cápsulas de Alquitran de Guyot» ofrecen un tratamiento racional y barato, puesto que no cuesta sino un real diario, próximamente, y dispensa del empleo de toda clase de tisanas.

Como todos los buenos productos, las «Cápsulas de Alquitran de Guyot» han suscitado numerosas imitaciones y fraudes. Mr. Guyot no puede garantizar como legítimos sino los frascos que llevan en la etiqueta su firma impresa en tres colores.

Seccion Religiosa.

Santo de hoy.

San Onofre, ermitaño y s. Juan Facundo confesor.

CULTOS.

Coate de Maria.—Mañana se hace la visita á Ntra. Señora de los Desamparados en San Antonio.

En la parroquia de S. Francisco, hoy al anochecer se cantaran completas solemnes en honor de S. Antonio de Padua; mañana á las 9 y 1/2 misa mayor con sermón que dirá el Rdo. P. Lorenzo Pons Pbro. y despues la procesion.

En las Concepcionistas el viernes se dará principio á las 40 horas que todos los años se celebran y dedican a los S. Corazones de Jesús y María.

Santo de mañana.

S. Antonio de Padua, confesor.

Movimiento del Puerto.

Comandancia de Marina.

Entrados el 12

De Palma en 1 dia Vapor-correo «Mahonés» c. D. Juan Thomás con 17 trips. 8 pasgs. varios efectos y la correspondencia.

AFECCIONES ASTRONOMICAS de mañana.

SOL.—Sale á las 4 horas, y 31 minutos de la mañana
—Pónese á las 7 horas, y 28 minutos de la noche.

LUNA.—Sale á las 6 y 5 minutos de la mañana.
—Pónese á las 9 y 54 minutos de la noche.

PARTES TELEGRAFICAS PARTICULARES DE EL BIEN PUBLICO.

Madrid 11.—5'30 t.

Mahon 12.—7'6 m.

En el Congreso continúa la discusion del presupuesto de la guerra.

Las tropas rusas evacuan á Olti.

Continúa el cañoneo en el Danubio.

El Czar estuvo el domingo en Bucharest.

Hoy se intenta nuevamente el paso del Danubio.

Interior, 10'72.

Madrid 11.—7'25 t.

Mahon 12.—7'4 m.

Los rusos se han apoderado de Isla cerca de Rustchuk.—Se preparan para completar el paso del Danubio.—El cañoneo es horroroso.

Anuncios.

D. José M.^a de Olivar y Vidal,
Baron de las Arenas, Alcalde de esta ciudad.

HAGO SABER: que con el objeto de que en la temporada de baños de mar no se vean lastimados el decoro y la decencia pública, he venido en disponer:

1.º Queda prohibido bañarse durante el dia desde la colárasega hasta la punta de Caláfiguera.

2.º Despues de dadas las 9 de la noche, es permitido bañarse desde el paseo de la Alameda hasta la casita de la falúa del Exmo. señor General Gobernador y desde la punta mas alla de la cuesta larga hasta la antecitada punta Este de Caláfiguera.

3.º Queda prohibido bañarse á los niños de ambos sexos sin que vayan acompañados de otra persona de mayor edad.

4.º Las contravenciones serán castigadas con dos á veinte pesetas de multa conforme á lo prevenido en el artículo 35 de las ordenanzas municipales.

5.º Los dependientes de esta Alcaldia quedan

encargados del mas exacto cumplimiento de este bando, haciéndoles responsables de las infracciones que ocurran por no ejercer la debida vigilancia. Mahon 12 de Junio 1877.—El Baron de las Arenas.

Administracion Depositaria de Menorca.

Por orden telegráfica de fecha de hoy ha sido facultada esta dependencia para recibir las rendiciones militares.

Lo que se inserta en este periódico para conocimiento de las personas interesadas.

Mahon á 12 Junio 1877.—El Administrador Depositario, F. Vinent y Vives.

Ayuntamiento de Ferrerías.

CONSUMOS.

El dia 18 del actual á las once de su mañana tendrá lugar en las Casas Consistoriales de esta villa, el arriendo en pública subasta, de los derechos y sus recargos, sobre las especies sujetas al impuesto de consumos correspondiente á este distrito municipal, para el año económico de 1877 á 78, bajo el tipo y con arreglo al pliego de condiciones que estará de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento.—Ferrerías 10 Junio de 1877.—El Alcalde Presidente, José Bocco.

D. José M.^a Ramirez de Aguilera

Juez de 1.^a instancia del Partido de Menorca.

Hago saber: que el dia veinte y ocho del corriente y hora de las once de su mañana se venderá simultaneamente en este juzgado y en el municipal de Mercadal, con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en ambos, siendo la postura competente, el molino de viento harinero y sus accesorios sito en el pueblo de Fornells, bajo el tipo de dos mil pesetas, del que no se admitirán posturas inferiores á sus dos terceras partes; pues así lo tengo mandado en providencia de hoy en el juicio ejecutivo que Margarita y Antonia Serra y Olives y otros siguen contra Juan Fullana y Alzina sobre pago de cantidad. Dado en Mahon á 4 de Junio de mil ochocientos setenta y siete.—José M.^a Ramirez de Aguilera.—Juan Allés, Esno.

Para alquilar.

De buenas condiciones hay para alquilar un hermoso piano de escelentes voces. Informarán calle de Adnover número 38.

En la Carnicería n.º 20 propia de Pedro Palliser se vende la carne á 18 cents. la tercia.

DEPÓSITO DE VINOS

DE LA

PROVINCIA DE ALICANTE.

Anden Levante núm. 32.

Tinto dulce que aventaja en calidad y sabor al superior del priorato, á 11 rs. vn. quarter.

Id. id. embocado, á 11 id. id.

Blanco dulce y seco, á 14 rs. vn. id.

Por pipas para dentro del radio de esta ciudad y para fuera de él á precios convencionales.

Pérdida.

Se suplica á la persona que hubiese encontrado unas ROSARIOS negros ensartados en plata se sirva presentarlas en esta imprenta calle del Bastion 39 donde se le dará una gratificacion.